

“Disculpen si les llamo caballeros, pero todavía no les conozco bien.”

Pedía disculpas Groucho Marx antes de comenzar un discurso, por calificar de caballeros a quienes todavía no conocía bien. Es una actitud tremendamente educada. Doblemente educada, por pedir disculpas y por calificar a los desconocidos de caballeros.

En la vida real, en nuestro colegio, no cabe pasarnos de amabilidad. Cuando ya sabes que el presunto caballero no es un caballero, no cabe ni nombrarlo como tal, ni pedirle disculpas por hacerlo.

La memoria de gestión de la periclitada junta de gobierno de la decana Belén Hermida no puede ser tan amable que no refleje fielmente unos tiempos convulsos y una gestión nefasta que desembocó en una moción de censura apoyada por 54 representantes frente a 20, incluyendo a gran parte de su propio grupo.

Es por ello que ADN ha votado en contra de la aprobación de esta memoria. **La memoria de gestión de una institución es lo que queda para el futuro y debe reflejar todos los hechos relevantes.** Debe primar la transparencia en la gestión del COAM como marcan sus estatutos.

Estos son nuestros principios, y si no les gustan, no tenemos otros. Lo sentimos, caballeros.